

Le Casevs reçoit les animateurs de juillet



Le Centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues (Casevs) a ouvert ses portes jusqu'au vendredi 1^{er} août. Lundi soir, la quarantaine d'animateurs qui s'occuperont des enfants en juillet, ont été conviés, à un apéritif de bienvenue en présence de Thierry Lagneau, maire. Ils seront répartis sur les quatre structures : école Gérard-Philippe, château Pamard, école Sévigné, école Elsa-Troude. Plusieurs thèmes seront proposés aux enfants, tels que l'aventure australienne, les couleurs de l'été ou l'image, d'hier à aujourd'hui.